

Danksagung

Die überwältigend grosse und herzliche Anteilnahme beim Heimgang unserer Mutter und Grossmutter

Lisely Baumann-Bähler

hat uns tief bewegt und getröstet.

Unser Dank gilt allen, die ihr im Leben Gutes getan haben. Insbesondere Dr. Jürg Schär für seine jahrelange Betreuung und dem ganzen Personal vom Alters- und Pflegeheim Seegarten für die kompetente und liebevolle Pflege.

Frau Pfarrerin Astrid Maeder danken wir für die im Sinne der Verstorbenen gehaltenen Trauerfeier und dem Organist Josef Bisig und der Alphornbläserin Anita Tobler für die musikalische Begleitung.

Ebenso danken wir allen, die Lisely Baumann-Bähler die letzte Ehre erwiesen haben, für die vielen Blumen, Spenden und die Karten mit den Worten der Verbundenheit.

Hilterfingen, im Juni 2016

Die Trauerfamilie